

# LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Jefe de Redacción: CARLOS JINESTA

AÑO IV

SAN JOSÉ, COSTA RICA, MARTES 30 DE ENERO DE 1923

N.º 996

SECCION EDITORIAL

## Las corridas de toros

Hace pocas semanas ha despertado en esta capital un progresivo entusiasmo por las corridas de toros. La tauromaquia es en la actualidad la distracción de moda. Todos los domingos, al Hipódromo se dirigen miles de aficionados y cientos de adorables damitas. Y allá en la arena, bajo los quemantes abanicos de rayos de sol, toreros animosos y arrojados les sacan suertes a las fieras o les clavan florecidas banderillas. Las notas alegres de la música hacen vibrar la sangre de los intrépidos jóvenes que, con gravedad pero sin arrogancia, con serenidad pero sin extravagancia, se burlan hermosamente de las embestidas de los enceguecidos toros. De tarde en tarde, los lidiadores, ¡es inevitable! sufren tremendas y mortales acometidas, y entonces los toros, que han servido para distraer en una hora de farsa a los que se gozan en martirizarlos, se vengán terriblemente. Y en esos desgraciados casos, se trueca todo. Las espadas, las banderillas, las capas, los trajes de luces, se convierten en candelabros, en sudarios, en cortinajes sombríos. Las risas y voces del público se cambian por lamentos y sollozos, y el alma se conturba en donde impera al mismo tiempo el alborozo y la pena. Ahí Nosotros no somos afectos a las corridas de toros en donde paulatinamente se endurece el corazón y se esfuman los relámpagos del buen sentimiento. Esas diversiones, para nosotros, no son constructivas ni cosa que valga. Es un espectáculo bárbaro, nocivo, por lo sangriento y por lo inhumano. En él impera el desprecio de la vida de unos bizzos muchachos para divertir a un público enfermo y tocado de decadencia y locura.

Las corridas de toros, como las diversiones del antiguo circo romano, terminan con una inundación de sangre estremeada por la vibración de un sollozo. Nada se consigue con que una nación tenga escuelas en donde se inculcan en los jóvenes espíritus ideas de afecto y amor, cuando tiene también plazas de toros en que se relajan todas las generosas manifestaciones del hombre. Hay otros gimnasios más provechosos y más nobles, que dignifican la mente y que fortifican el espíritu. Hay otras distracciones que herosean más la vida del hombre, que era para Castelar la armonía de la naturaleza y para el Serafín de Asís la palabra viva de Dios.

Y ya nos parece oír a los fervorosos defensores de este espectáculo salvaje: ¿Y no es más repugnante el boxeo en que dos seres humanos se matan a puñadas? De acuerdo; pero, señores, lo segundo no justifica lo primero. Si los que se despedazan a bofetadas ponen en muy triste predicado el mundo de la civilización, los que, con un arrojito innegable se disponen a morir entre los cuernos de bravos animales para divertir a concurrencias extraviadas, no merecen por cierto el aplauso de todos los pueblos que hay sobre lo descubierto de la tierra. La vida es, ante todo y sobre todo, para matizar el mar del pensamiento de espumas de amor, y esa vida debe de sacrificarse, bien en aras de la patria, bien por las imperativas disposiciones del honor!

## Movimiento de Agentes de Policía

Se nombra a los señores Baldomero Matarrita Jaen y Miguel Martínez Flores, Agentes de Policía de Quebrada Honda y San Pablo de Nicoya en reposición de los señores Guadalupe Moraga y Santiago Ríos, cuyas renunciaciones se aceptan respectivamente.

—Se nombra a los señores Abel Hernández u. ap. y Alfredo Carrillo B. Agentes Principales de Policía de La Mansión y Santa Rita, cantón de Nicoya en sustitución de los señores Nicolás Baltodano y Félix Alpiñar, respectivamente, a quienes se les acepta la renuncia.

## Bautizo

Con el nombre de María del Carmen, fue bautizado la primogénita de los esposos don Bernardo Montes de Oca y su señora esposa doña Celina Fournier de Montes de Oca.

## Los jóvenes toreros en nuestras oficinas

Esta mañana estuvieron en nuestras oficinas los jóvenes muy apreciables don Daniel Gallegos y don Jorge Martín quienes torearon ante ayer en la Sabana con bastante arrojo y valor.

Estos apreciables jóvenes se encuentran muy agradecidos de la buena acogida que les dispensó la sociedad josefina en la corrida de ese día.

Estos distinguidos jóvenes torearán de nuevo en próxima corrida.

## Otro rosario

Tan, bien se verificó otro rosario en la residencia de don Otoniel Rojas, con motivo del aniversario de la muerte de doña Gregoria Cruz de Rojas. Renovamos nuestro pesar a don Otoniel, Jesús y María Rojas C., hijos de la recordada doña Gregoria.

## El ritmo de la vida

*Eres armonía y eres reflejo de luz azul. Eres música y eres antena de mariposa. Llevas en la mente una bandada de pájaros de colores, y en el alma, una hostia de ensueño. Tienes en el corazón más bellezas que perlas rojas hay en las granadas, y así de encarnados son también tus labios que inquietan mi loro afán.*

*Te envío un manojo de guarías para que, al sentarse en tus brazos, se desmayen con el calor de tu corazón.*

EL PAJE AZUL

## Circuitos Cortos

En la última corrida de toros hubo mucho golpeado. La Cruz Roja no dió abasto y el Hospital de San Juan de Dios resultó pequeñito.

En la próxima corrida irán cuatro sacerdotes capellanes para lo que *potis*.

Qué gracia! Chico Chester ese de don Tancredo y el toro que era muy bravo no le hizo nada.

Clarol Si le olió a guaro....

Un toro cogió a Lizano, casi lo colocó encima de sus cachos y tranquilamente lo tiró de un solo impulso encima de un salvavidas. El toro pareció decirle: «Váyase creatura, vea el espectáculo desde la galería, pero no se meta a reñedor.»

Mirá, nos dijo Galleguitos: «yo tengo fuerza en los ojos. A mí no me coge a sí no más el animal. Muchos creen que todo depende de saber torear. Qué val Por eso, cuando yo voy a torear, voy a ver los toros al toril, me meto la mano

en la bolsa, y me quedo mirándolos a los ojos hasta que ellos bajan la vista.»

La Cámara de Comercio ha seguido dándole de palos a la de Agricultura. Total, están peleando las sardinas contra los frijoles.

¿Cuál es el torero más reata? Pepe Mora, que ha resultado ser torcido como un camello.

¿Quién es el más beneficiado con los que se suicidan en la Plaza de Toros?

El señor de la Paz.

Los que creemos en la reencarnación pensamos que los caballos y los toros que se luchieron el domingo en la Sabana en otro tiempo fueron los que ordenaron comerse a los cristianos.

Yo soy torero, es decir ahora como yo soy Presidente o yo soy Diputado.

EL TÍMIDO ATAULFO

## Operado

Fue operado, con magníficos resultados, el señor don Luis Diego Sáenz.

Hacemos votos fervientes porque recobre pronto salud.

## Hogar dichoso

En la ciudad de Puntarenas se encuentra de plácemes el hogar del caballero don Enrique Rodríguez y su señora esposa doña Anatolia de Rodríguez con la llegada de un precioso bebé.

## Bautizado

Con el nombre de Rubén fue bautizado el hijo de Francisco Jiménez y su señora esposa doña Isabel Solís de Jiménez.

## En breve se construirán casas baratas

La Municipalidad en breve procederá a la construcción de las casas baratas que acordó la ley del inquilinato por la campaña llevada en aquel tiempo por la Confederación.

También se construirán las casas de la Cooperativa.

## Mr. Teodoro Zink perdió dos dedos

El muy apreciable caballero Mr. Teodoro Zink, Administrador de la Empresa del Tranvía, perdió dos dedos en un accidente sufrido en la Planta del Brasil.

El estado de salud del estimable señor es de algún cuidado.

Hacemos votos por la pronta mejoría de Mr. Zink.

## Nacimientos

María Isabel, hija legítima del señor don Alfredo Sojo y su señora esposa doña Manuela Mora de Sojo.

—Margarita, hija legítima del caballero don Juan Alfaro y su señora doña Rosa Cubero de Alfaro.

—Dora, hija legítima de don Enrique Sánchez y su señora doña Matilde Vázquez.

—Manuel, hijo legítimo de don Manuel Pastor y doña María Ortega de Pastor.

—Irma, hija legítima de don Bartolomé Montero y doña Josefa Solano de Montero.

## Últimas noticias políticas

El últimodomingo, vinieron de la ciudad de Alajuela dos connotados políticos, quienes conferenciaron en esta capital con don Ascensión Esquivel, después, estos señores estuvieron en casa del Dr. Soto e hicieron una larga visita. Parece que estos señores alajuelenses, en nombre del partido de ese lugar, fueron a ofrecerle de nuevo la Presidencia a don Ascensión. El señor Esquivel a su vez, se negó a aceptar ese honoroso ofrecimiento y lo aconsejó, en su nombre, ofrecer al doctor Soto ese movimiento político. Lo que ignoramos es lo que respondería el Dr. a estos dos visitantes políticos.

El domingo estuvieron en la ciudad de Santa Ana, varios apreciables caballeros y le hicieron una visita al General

Volio. Don Jorge los atendió muy amablemente y los convidó a su vez a dar un paseo. Conversaron largamente con el señor Volio y se regresaron muy contentos de la buena acogida que les dispensó su amigo y compañero el señor Volio.

Don Cleto candidato? Parece que el señor don Ricardo Fernández Guardia trabaja junto con otros caballeros por la candidatura del Lic. don Cleto González Viquez. Muchos abogados y profesionales ven con suma simpatía este movimiento. Sin embargo, persona muy allegada a don Cleto nos manifestó que el Lic. González Viquez ha manifestado que él no aceptará candidatura alguna, y que por el contrario, desea vivir apartado de la política.

## Gran éxito de la Cooperativa

La Cooperativa Obrera para construcción de casas de bajo precio puede estar muy satisfecha del buen éxito alcanzado. No ha decaído ni un solo instante el entusiasmo de los socios quienes, casi en su totalidad, han llegado a cubrir su cuota primera. Han quedado muy pocos socios en descubierto, cuyos lugares se llenarán con SOCIOS ASPIRANTES que sobrepasan en número a los que se necesitan para dejar terminado el cobro primero. Ya ven pues los pesimistas que aun en Costa Rica es realizable la idea de las cooperativas.

Se proyecta para el domingo próximo celebrar un picnic en los propios terrenos en que se van a hacer las primeras construcciones,

y con tal motivo se invita a todos aquellos socios que deseen presenciar el primer sorteo que concurrirán a esa fiesta popular.

Esta noche, a las ocho, se celebrará una reunión magna en los salones de la Confederación para tratar de organizar la fiesta del domingo próximo. Se invita, pues, a los socios.

Es así un hecho que en el mes entrante se dé principio a las construcciones y dejemos para entonces los comentarios favorables que pueden hacerse a los que sin fe han dejado perder una de las pocas, quizás la única ocasión que tienen en su vida de adquirir una casa para su familia en condiciones de suyo ventajosas.

## Boda en Alajuela

Como lo habíamos anunciado, ayer se verificó en la ciudad de Alajuela la boda del señor don Humberto Rojas con la señorita Graciela López. La boda se efectuó a las veinte horas.

Por la ventura imperecedera de los nuevos esposos hacemos muy fervientes votos.

## Agasajos al Ministro americano

En la ciudad de Puntarenas, la sociedad de ese Puerto agasajó al señor Ministro Americano y a su muy estimable familia. El Club Wa Lión organizó un banquete en nombre de los ilustres visitantes.

## Bodas en Alajuela

En la ciudad de Alajuela se verificaron las ceremonias matrimoniales de don José Saborio C. con la señorita Clemencia Porras, de don Rigoberto Moya E. con la señorita Nely Selva, de don Marco Tulio Maroto con la señorita Celina Casoria Soto.

## Del F.C. al Pacífico

Lista de objetos olvidados por pasajeros en los trenes de la empresa, que se encuentran a la disposición de sus respectivos dueños en la Agencia del Ferrocarril en San José.

5 bastones, 2 paraguas, 2 cochillos, varios trastos usados, 1 canasta rota, 1 gramil, 1 balija conteniendo ropa.

San José enero 29 de 1923.

## Nueva autoridad

Fue nombrado el señor don José Angel Lagos, Agente de Policía de Cangel, en lugar de don Manuel Caldera.

## Puesto en libertad

El señor don Fernando Jiménez Rojas fue puesto ayer en libertad. El señor Rojas fue uno de los organizadores de la manifestación que fue dispersada a cruceta limpia. Nos alegramos que este señor haya recobrado su libertad. Parece que este señor escribió al Sr. Presidente para que lo pusiera en libertad, y fue oído por el señor Mandatario.

Sección política cedida

# El Partido Reformista se abre campo en Atenas

Felicitados a los fundadores del Partido Reformista por el acierto que han tenido al escoger como Jefe al General Volio y ofrecerle la Candidatura a la Presidencia de la República, porque creemos y así será, que es el único hombre que mañana podrá sacar a Costa Rica del abismo en que yace desfalleciente, y al mismo tiempo, también enviamos nuestro ardiente homenaje al General Volio por haberse dignado aceptar.

Sabemos que al ofrecerle la Candidatura al General Volio, no se le ofrece la copa de dulzuras ni una senda florida, sino la copa desbordante de amarguras y una senda sembrada de abrojos; pero, el General Volio la acepta con valor y alegría, por el amor que tiene a Costa Rica y porque en ello ve el bien para sus conciudadanos y nosotros que a continuación firmamos, esperábamos con ansia su resolución, y hoy, con toda el alma, nos adherimos al General Volio, o sea al Partido Reformista.

Terdorio Román G., Helberto Ugalde R., Aquileo Arias, Rafael González M., Germán Rodríguez, Tomás Castillo, Rafael A. Jenkins, Luis Rodríguez, Ratael González h., Tranquilino Víquez, José María Castillo, Roberto González, Fidel Rodríguez, Pedro Rodríguez, Noé Rodríguez C., Rosendo Arguedas, Gerardo Arguedas L., Felipe Arguedas, Napoleón Arguedas, Vidal Arguedas, Adolfo González R., José Morales A., Juan Rojas L., Aureliano Arguedas, Ru-

bén H. Alfaro, Rodolfo Chacón B., Ignacio Chaves R., Ramón Espinosa, Pedro Ramos, Jesús Espinosa R., Juan Ramos, Manuel Chinchilla, Juan R. Alfaro, Ramón Castillo, Roberto Ramos, Ismael Rodríguez, Amado Ramos, Rafael Araya, Joaquín Castillo, Seferino González, Jsidoro Quesada, Daniel Víquez, Ismael Quesada, Mercedes Víquez, Napoleón Quesada, Francisco Víquez, José María Quesada, Emiliano Sandoval, José Manuel Quesada, Moisés Sandoval, Jesús Quesada L., Manuel Sandoval, Gonzalo Rodríguez C., Ricardo Fernández, Helberto Rodríguez, Rogelio Sandoval, Noé Rodríguez Castillo, Jesús Barrios, Anselmo González, Rosendo Barríos, Amado Herrera, Víctor Manuel Fernández, Clodoviro Herrera, Gregorio Arguedas, Alfredo Rodríguez, José Arguedas, Julio Rojas, Porfirio Arguedas, Gilberto Rojas, Amadeo Arguedas, Victorino Gutiérrez, Domingo Barríos, Zenón Gutiérrez, Crescencio Ulate, Santos Garro, Rosendo Hernández, Domingo Araya, Francisco Madriz, Miguel Herrera, José Sancho, Rubén Ortiz.

Quedan en cartera otro número grande de adhesiones que no fueron publicadas por disponer de muy poco campo.

En su oportunidad serán conocidas.

Está pues el Partido Reformista abriéndose campo en todo el país, por la fuerza de sus ideales.

## PERMANENTE

# A la Compañía de Teléfonos de don Felipe J. Alvarado

Le suplicamos a dicha Compañía que, en vista de la importancia que tienen los teléfonos de los diarios de esta Capital, mande a poner en condiciones de servicio estos teléfonos lo más pronto posible.

Esperamos que dicha Compañía, oiga esta nuestra justa petición.

# United Fruit Company

## AVISO

### Embarques de Café y Cacao

Los fletes de mar que en lo sucesivo se cobrarán para embarques de Café y Cacao para los puertos terminales de Europa en los vapores de la *United Fruit Company*, con trasbordo en Nueva York, y en los directos de la *Elders & Fyffes Ltd.*, serán los siguientes:

Café en Oro.....	75 chelines por tonelada de 1000 kilos
Café en Pergamino.	90 chelines por tonelada de 1000 kilos
Café Molido.....	80 chelines por tonelada de 1000 kilos
Cacao.....	80 chelines por tonelada de 1000 kilos

G. P. CHITTENDEN  
Administrador

## DR. CONSTANTINO HERDOCIA

DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS  
MEDICOY CIRUJANO

Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta

Horas de oficina de 10 a 11, y de 2 a 5, contiguo al Teatro Variedades

Teléfono Número 143 — San José, Costa Rica

## Album social

El doctor don Constantino Herdocia y su señora esposa doña María Cristina de Herdocia salieron para Puntarenas.

—La señorita Anita Quirós ha continuado mejor.

—Doña Julia González de Gómez guarda cama.

—Don Enrique Zamora ha continuado mejor de salud.

—El doctor don Daniel Núñez se encuentra mejor.

—Don Mariano Rodríguez y familia salieron para el campo.

—Don René Troyo ha mejorado.

—Don Ramón Aguilar está restablecido.

—Don Alvaro Terán se encuentra mejor.

—Doña Teresa v. de Baixench guarda cama.

—La señorita Odilia González regresó de Turrialba.

—Lo señorita Lochia Yglesias vino de Puntarenas.

—Don Enrique Uribe y señora vinieron del campo.

—La señorita Lelia Alvarado salió para Tres Ríos.

—Doña Marta Jiménez de Acosta e hijos salieron para el campo.

## Ha mejorado

La estimada señora doña Brígida P. v. de Casorla se encuentra ya restablecida por lo que nos alegramos sinceramente.

## ENTRE CHARLA Y CHARLA

# Torear por lo fino

Aquí hay mucha afición por los cuernos.

Desde que se construyó en el potrero de los pobres ese gran caserón llamado hipódromo, todos se sienten con sangre torera y se transportan a los dichosos tiempos de Frascuelo y Mazzantini.

No en eso pienso distinto. Yo me gustan esos animales con cachos y de torero no tengo ni la estampá. ¡Figúrense ustedes un torero con jorbal... ¡cualquiera lo soportaría!...

Sin embargo me gusta ver buenas corridas, pero para estar más seguro de que el bicho no se sale del redondel, prefiero verlas en cinematógrafo. Yo sé que allí en la pantalla por más que embista el cornúpeto, no pasa de una simple fotografía en movimiento.

En cambio mi querido amigo Casimiro Piñuelas está «chiflado» por los toros. Se compró metro y medio de coletilla roja, hizo una flamante capa, y se aplicó el alias de la consagración; ahora no se llama Casimiro, sino que se hace decir «El Resalao».

Se levanta muy de mañana y se dirige a los potreros en busca de bichos de sangre y de raza. Cuando ve terneros cuyos cuernos apenas se inician en la testuz, tiene la capa y hace pases de muleta y les saca unas cuantas verónicas limpias, según sus conocimientos taurinos.

Siempre hay hombres chiflados por determinada especie de animales. A unos les gustan los galgos, a otros los mininos y hay quien da una fortuna por un gallo de pelea.

Para Casimiro Piñuelas (a) El Resalao no hay otra cosa

# Manjares exquisitos

SOLICITE nuestro manual de cocina y vea la infinidad de recetas que ayudan a las más hábiles cocineras en el buen éxito de sus preparaciones.

Dicho manual, además de valiosas instrucciones para hornear con feliz éxito, toda clase de Tortas, Pasteles y Pastelitos, le dará a V. un sinnúmero de recetas para preparar y cocer, Carnes, Pescado, Legumbres, Sopas, Ensaladas, Salsas, Dulces y otros Postres, para que resulten sabrosísimos.

Recibirá V. este interesante libro, gratis, si manda V. su dirección a nuestro representante, **Enrique H. Lee, Apartado 473, San José, o a Royal Baking Powder Co., New York.**

## ¡CUIDADO!

Al comprar pida V. siempre **ROYAL BAKING POWDER**, que significa "Polvo 'ROYAL' para Hornear." No use la palabra "ROYAL" solamente, pues esto da lugar a entregarle algo que no es el legítimo. Fíjese siempre si la lata que obtiene lleva reproducida en la etiqueta la misma lata con la palabra "ROYAL." Sin este requisito no es el legítimo.



Pruebe V. el famoso

# ROYAL

## Baking Powder

(Polvo "ROYAL") para Hornear

De venta en almacenes y bodegas

toro sería para el «Resalao» de malas.

Al salir del toril (el toro, se entiende) se plantó y comenzó a mirar a la cuadrilla como cosa rara; (como miran las vitrinas de la Avenida Central nuestros indios cuando vienen de Talamanca) y estuvo matrero...matrero ¡zas! empujó fuerte sobre mi héroe el Resalao.

Aquello fué el disloque.

Casimiro corrió, corrió poniendo en sus pantorrillas todos sus vigores en una carrera de velocidad. El público (la verdadera fiera) grita: «no corral no corral...si tiene miedo compre un perro! ¡no sea gallina! Oír esto el Resalao y echarse en los cuernos del toro, todo fué uno. Por demás está decir que el bicho sacudió tuerte y levantó quintal y medio por los aires: ese quintal y medio era la *verra efigie* del Resalao.

¿Y la capa?

Adió la leyenda del museo y adiós todo; la capa quedó hecha trizas como si el toro—¡maldito toro!—se hubiera propuesto hacer confetti de ella.

Pronto saltaron al redondel los médicos y séquito de la Cruz Roja y funcionaron enfermeras y camilla. Fue tan seria la cogida del héroe, que aún tiene unas costillas rotas y se presume que en el estómago tenga postema.

Yo en toda esta tragedia tengo un cargo de conciencia y todavía pienso: «si el Resalao no me dedica el toro, ¿quialdo estuviera con los colores de una manzana y más fresco que una lechuga?»

¿Tendrá que ver el aura de los individuos?

CANUTO DELGADO

Si necesita Ud. trabajos de Imprenta, encárguelos a Falco y Borrás, pasaje

## Los altos cambios restringe la importación

El Comercio importador, que es el primero en clamor contra los altos tipos de cambio, es el único responsable de la situación actual en que se hace casi imposible conseguir en plaza una letra, por pequeña que esta sea. Decimos que es el único causante de la crisis del banco debido a que los comerciantes, en el afán de hacer su negocio, importan, sin medida, artículos de todas clases, habiéndose visto el caso de que nuestro pequeño mercado llegue a tener en existencia mercaderías para dos y tres años de consumo. Fué durante la época de la guerra europea cuando mejor pudimos apreciar este fenómeno en Costa Rica. Hoy mismo se notan los almacenes y tiendas repletos de toda clase de géneros y abarrotes que no podrá consumir el público durante el curso del año. Creemos que no sería aventurado decir que en el país existe el doble de las mercaderías que éste requiere para su consumo, de lo que habrá de deducirse, que si no hubiese en plaza más que la cantidad indispensable, o sea la mitad, aproximadamente, la demanda por giros sobre el exterior también sería la mitad y en tal caso el tipo de cambio no debía ser hoy mayor del 400.

Las desmesuradas importaciones del año que acaba de terminar, con el agravante de una pésima cosecha de café, han compelido el alza de los cambios y han producido el desbarajuste económico de que tanto nos lamentamos; pero como todas las cosas tienden a buscar su nivel, el tipo de cambio sobre el exterior descenderá paulatinamente siempre que el Comercio importador no siga recargado uno de los platillos de la Balanza Comercial con nuevas y excesivas importaciones.

Los altos cambios, pues, debido a la influencia que ejercen en el alza de los precios de los artículos extranjeros sirven de freno para restringir las importaciones, y es este uno de los medios naturales de solucionar el problema del Cambio Internacional.

# Sociedad Cooperativa Constructora LISTA DE SOCIOS

- 1 Julián Robles Barbosa
- 2 Roberto Vargas Castro
- 3 José Pérez Portilla
- 4 José Estrada
- 5 Adolfo Vargas Aguirre
- 6 Mercedes Rojas Valladares
- 7 Arturo Mora Aguirre
- 8 Manuel Castro Villalta
- 9 Antonia Rocha Barrios
- 10 Aquilino Monje Chavarria
- 11 María Campos Astivia
- 12 Vicente Vargas Campos
- 13 Manuel Calvo Porras
- 14 Josefina Soto de Contreras
- 15 Aquilino Rodríguez Solórzano
- 16 Manuel Flores Matamoros
- 17 Delina Salas Varela
- 18 Próspero Varela Gamboa
- 19 Gerardo Varela Gamboa
- 20 Gerardo Mata Gamboa
- 21 Ramón Mata S.
- 22 Dionisio Rojas Valverde
- 23 Jesús Ramírez u. a.
- 24 Josefa Zeledón de Porras
- 25 Augusto Méndez Morales
- 26 Miguel González Rojas
- 27 María Alvarez Salazar
- 28 Margarita Guevara
- 29 Ana García Anguedas
- 30 Adelaida Gamba Bermúdez
- 31 Leopoldina Bermúdez
- 32 José Pérez Muñoz
- 33 Rosa Freses de Mata
- 34 María Benes de Mata
- 35 Teresa Lizano Carmona
- 36 Tobias Calderón González
- 37 Rafaela Quesada S. de Monge
- 38 Juan Bejarano García
- 39 Manuel Marcondino Barrantes
- 40 Virgilio Jiménez Saborio
- 41 José Joaquín Carrasquilla
- 42 Luis Alvarado Caverro
- 43 Fabio Esquivel Panigua
- 44 Dagoberto Chinchilla M.
- 45 Luis Esquivel
- 46 Rogelio Naranjo
- 47 Eralio Bermúdez B.
- 48 Emilia Herrera Jiménez
- 49 Enrique Rodríguez Gutiérrez
- 50 Angélica Clacbar
- 51 Zoila Ramírez de Jara
- 52 José Luis Jara
- 53 Juana González Vargas
- 54 José M. Sánchez Araya
- 55 Rogelio Portuéguez
- 56 Luis María Aguilar
- 57 Francisco Cordero Miranda
- 58 José M. Benes Calvo
- 59 Mauro Meléndez Loria
- 60 José Araya
- 61 Antonio Cervilla G.
- 62 Neftalí González
- 63 Aquilino Arce Salazar
- 64 R. Asdrubal Arce Valenciano
- 65 Rafael Ramírez Boza
- 66 Augusto Astorga U. Ioa
- 67 José Manuel Martín
- 68 Rafael Rojas Rodríguez
- 69 Enrique Rodríguez Arguedas
- 70 Zoila Barboza de Zúñiga
- 71 Delina Zúñiga Barboza
- 72 Pedro León Araya
- 73 Miliaditas Araya Segura
- 74 Humberto Grosi Cerdas
- 75 Francisco Ramírez Cervantes
- 76 Jesús Hernández
- 77 Luisa Duarte Moya
- 78 Zoila Duarte Moya
- 79 Francisco Peñaranda Arborea
- 80 Francisco Peñaranda Meneses
- 81 Matilde Torres de Hernández
- 82 Ana María Jiménez de Mora
- 83 Rosendo Hernández Torres
- 84 Miodesto Villalobos u. a.
- 85 Leonidas Cedeño
- 86 Rafaela Torres de Martínez
- 87 Alejandro Martínez Amaya
- 88 Alejandro Martínez Torres
- 89 Toribio Marchena Jiménez
- 90 Miguel Muñoz Vindas
- 91 Francisco Chñero u. a.
- 92 Miguel Vargas Solís
- 93 Margarita Lizano de Vargas
- 94 José M. r. Hidaigo
- 95 Rafael Abarca
- 96 Ismael Jiménez Castro
- 97 Adelina Chaverri v. de Gómez
- 98 Rafaela Zúñiga Macis
- 99 Adilina Artavia de Zúñiga
- 100 Augusto Montero Díaz
- 101 Daniel Zúñiga Macis
- 102 Francisco Madrigal Arias
- 103 Eusebio Cecillano Mora
- 104 Francisco Salazar Arauz
- 105 Victor Noguera
- 106 Ana María Hidalgo Chaves
- 107 José Hidalgo Chaves
- 108 Baltasar Hidalgo Chaves
- 109 Victor Manuel Quesada
- 110 Amadeo Leiton Espinosa
- 111 Abel Ramírez A.
- 112 Rosa Arias
- 113 María Luisa Calvo Rodríguez
- 114 Juan Monge Morales
- 115 Baudilio Gutiérrez R.
- 116 Alberto Andrade Granda
- 117 Ramón Fallas Borbón
- 118 Jesús Salazar González
- 119 Jeremías Mora Perera
- 120 María Abarcá León
- 121 Alfredo Arrieta Aitaro
- 122 Victor Guilién Garita
- 123 Carlos Ramírez Hernández
- 124 Abel Sánchez Venegas
- 125 Ester Madrigal Sandi
- 126 Ramón González Mata
- 127 Catalina Abarca de Cordero
- 128 Vicente Morales P.
- 129 Antonio Valerín Altamirano
- 130 Antonio Valerín Pacheco
- 131 Esmeralda Pacheco
- 132 José Loría Pacheco
- 133 Emilia Rodríguez Altamirano
- 134 Jesús Pacheco
- 135 Georgina Mora de Castro
- 136 Juan Ba. Rivas Chaves
- 137 José Alfo. u. ap.
- 138 José Primitivo Zapata
- 139 Arturo Pérez u. ap.
- 140 José Antonio Flores
- 141 Emilia Retana v. de Méndez
- 142 Aristides Arrieta
- 143 Daniel Arrieta ú. ap.
- 144 Ramón Díaz Segura
- 145 José Segura Díaz
- 146 Ramón Cascante Batalla
- 147 Adolfo Vargas Rosa
- 148 Darío B. rocral Araya
- 149 Recaredo Espinosa Bustamante
- 150 José Trinidad Zúñiga Ramírez
- 151 José Madrigal Mora
- 152 Joaquín Reyes Boza
- 153 José Antonio Rodríguez u. a.
- 154 Gonzalo Cordero Abarca
- 155 Jaime Solís Carmona
- 156 Juan Kuhlmann
- 157 Carlos Solís Blanco
- 158 Evandilio Solís Carmona
- 159 Enrique Palma u. a.
- 160 Napoléon Madrigal
- 161 Roberto Cordero Araya
- 162 Rafaela Hidalgo Varela
- 163 Amela Durán Elizondo
- 164 Emilia Durán Elizondo
- 165 Ángel Durán Elizondo
- 166 Marta Camacho
- 167 Ester Camacho
- 168 Adelina Morales Gonzalez
- 169 Manuel Morales Gonzalez
- 170 Anita Badilla Z.
- 171 Angélica Umaná
- 172 Bernardo Jiménez Soto
- 173 Luis Cerdas
- 174 Agustín Salazar
- 175 Alfredo Muñoz B.
- 176 Ana Zeledón de Muñoz
- 177 Alfredo Muñoz Zeledón
- 178 Esperanza Chaves R. jas
- 179 Rafaela Quesada Chaves Saenz
- 180 José Valladares Alpiar
- 181 Victor Díaz Barquero
- 182 Rafaela Artavia Zúñiga
- 183 María Urbina A.
- 184 Manuel López Fonseca
- 185 Octavio Montero
- 186 Lesmes Saures
- 187 Ricardo Falcó M.
- 188 Ceina Madrigal
- 189 Delina Salas Fernandez
- 190 Modesto Jaraquin Lira
- 191 Gabriel Oviedo Mora
- 192 Gregorio Castro F.
- 193 Evangelina Gómez de Castro
- 194 Miguel Castro Dobles
- 195 Moisés Sevilla G. nález
- 196 Ramón Rojas León
- 197 Mercedes Salas León
- 198 José Rojas Lopez
- 199 Cristina Urrutia
- 200 Ruben Urrutia
- 201 José Antonio Cambrero
- 202 Jesús López Alfaro
- 203 José Rojas Valverde
- 204 Mateo Chaves Rojas
- 205 Manuel Durán Otárola
- 206 Jesús Quiros
- 207 Rafael Castro Quesada
- 208 Fco. Aniceto Blanco Mondragón
- 209 Geremías López Jiménez
- 210 Eusebio López Alvaréz
- 211 Leopoldo Espinosa
- 212 Rafaela Quiros
- 213 Práxedes Loria v. de Bonilla
- 214 Felicitas Alpiar Chaverri
- 215 Graciela Zama
- 216 Lorenzo Carvajal Benavides
- 217 Elias Méndez G.
- 218 Susana Estr. da G.
- 219 Alejandra Barrantes
- 220 Abel Tapia
- 221 Buenaventura Pastor Aguilar
- 222 Mercedes López Alfaro
- 223 Manuel Segura Castro
- 224 Jesús Solano Aguilar
- 225 José Solano
- 226 Margarita C. de Dengo
- 227 José María R. García
- 228 Victor Manuel Alvarado G.
- 229 Donatilla de Esquivel
- 230 Santiago E. Chamberlain de la Paz
- 231 Juan Rafael Bonilla u. a.
- 232 Luis Modesto Bonilla
- 233 Elias Vargas Rodriguez
- 234 José Antonio Salas Molina
- 235 Dolores Berz údez Bermúdez
- 236 Ofelia Castro Núñez
- 237 Enrique Quiros Vargas
- 238 Ramón Chaves Alfaro
- 239 Carlos Segura Castro
- 240 Judith Acuña de Perera
- 241 Angelina Chaverri v. de Sanromá
- 242 Armando Soto Sánchez
- 243 María Castro Jiménez
- 244 María Naranjo Chaves
- 245 Leonidia Carrión de Marchena
- 246 Juan Rafael Herradora
- 247 Juan Antonio Herradora
- 248 Carlos Ramírez V.
- 249 Manuel Alvarado Mora
- 250 Manuela Paig de Falcó
- 251 Ricardo Falcó P.
- 252 Federico Falcó P.
- 253 Permin Bernas
- 254 Anita García de Bernadas
- 255 Inés v. de Castro
- 256 José Falcó P.
- 257 Rubén Falcó P.
- 258 Arturo Marchena
- 259 Patricia Ortiz
- 260 Santiago López
- 261 Fernando López
- 262 Justo Arley u. a.
- 263 Juan Valverde Mora
- 264 Celina Sánchez Castro
- 265 Rogelio Julio Bonilla u. a.
- 266 Lidro Solís Vargas
- 267 Enrique Estrada Cascante
- 268 Juan J. Mosca Sánchez
- 269 Glodomira Lopez Zúñiga
- 270 Ramona Marín de Barquero
- 271 Rafaela Aguilar Montero
- 272 Rafael González Orozco
- 273 Napoléon Soto Gutiérrez
- 274 Antonio Moreno Alvarez
- 275 Amada Zúñiga
- 276 Francisco Ramírez Barrantes
- 277 Selim Bonilla
- 278 Mercedes González
- 279 Lucas Quiros Campos
- 280 Jaime Sáenz Castro
- 281 Ercilio Camacho Soto
- 282 Humberto Meoño Aguilar
- 283 Teodorico Monestel Chavez
- 285 Guillermo C. de Monestel
- 286 Abel Tobias Solano
- 287 Carmelina Badilla Monge
- 288 Bernabé Arredondo
- 289 Carlos F. Rojas S.
- 290 Alfredo Soto Valverde
- 291 Julia Bonilla
- 292 Abel Oreamuno Brenes
- 293 Agapito Ortiz Viquez
- 294 Benjamín Mora Meneses
- 295 Carmen Durán Otárola
- 296 Emilia Rocha Quesada
- 297 Antonio Vargas Torres
- 298 Francisco Sanai Arias
- 299 Juan R. Retana Umaña
- 300 María Jiménez
- 301 María Lizano
- 302 Laudelina Calderón Reyes
- 303 Manuel Vindas Castro
- 304 Teresa Quiros Infante
- 305 Anuto Blanco Gutiérrez
- 306 Gerarón Morales Montero
- 307 Selim Ramírez Esquivel
- 308 Rafael Angel Ramírez Chaverri
- 309 Juana Jiménez
- 310 Amparo Alvarado L.
- 311 Jaime Quesada Quesada
- 312 Angélica Umaná
- 313 Miguel Oconitillo
- 314 Juan Montezuma Mora
- 315 Amalia Calderón Mendieta
- 316 Ester Quesada Quesada
- 317 José Rafael Jiménez Céspedes
- 318 Victor Jiménez Jiménez
- 319 Elena Alvarado Segura
- 320 Pio Alvarado Castillo
- 321 Gregorio Alfaro Ramos
- 322 María del Rosario Bejarano
- 323 Hilma Labiosa Bejarano
- 324 Idalides Labiosa Bejarano
- 325 Antonio Obando Zúñiga
- 326 Alberto Aguilar u. a.
- 327 José Sandoval Vargas
- 328 Laureano Arroyo Cordero
- 329 José Mayorga Agüero
- 330 Lidia Coto Navarro
- 331 Herminia Coto Navarro
- 332 Oscar Mayorga Arguedas
- 333 Arnoldo Mayorga Coto
- 334 Julio Mayorga Cordero
- 335 Pedro Mayorga Jiménez
- 336 Jesús Barrantes
- 337 Jesús Rodríguez Salazar
- 338 Alberto Molina Moreno
- 339 Mercedes Carmona Jiménez
- 340 Arturo Navarro Quiros
- 341 Carlos Navarro Quiros
- 342 Julio Alpiar Viquez
- 343 Rafael Agüero
- 344 Amalia Agüero
- 345 J. Gilberto Mayorga H.
- 346 Juana Sánchez v. Chaverri
- 347 Rora Alpiar Garay
- 348 Rafaela Madriz Hidalgo
- 349 Rosendo Navarro Gutiérrez
- 350 José Cedeño
- 351 Emilio Madriz López
- 352 Francisco Valverde Madrigal
- 353 Jesús Madrigal
- 354 Juan Zeledón Zúñiga
- 355 Enrique Fco. Valladares Rojas
- 356 Juan Focantes
- 357 Jesús Benes Quesada
- 358 José Pérez Pérez
- 359 Juanita Moreno de Pérez
- 360 Carlos Medina González
- 361 Manuel He.nández López
- 362 Antonio Lara López
- 363 Luisa Torres Meseguer
- 364 Adilina Meseguer Torres
- 365 Emilio Moscoso Barrantes
- 366 Rosa Bianco de Muñoz
- 367 Federico Muñoz Benavides
- 368 Ester de Calvo
- 369 Teresa de Arroyo
- 370 Delina Granados
- 371 Manuel Vindas Murillo
- 372 Víctor Villobos Valverde
- 373 Daniel Zúñiga Sáenz
- 374 Zoila Zúñiga Sáenz
- 375 Fideilia Meza de Garbanzo
- 376 Jesús Garbanzo Ramirez
- 377 Guillermo Calderón Arguello
- 378 José González
- 379 Alejandro Chacón
- 380 Víctor Villobos Díaz
- 381 Jesús Pérez Navarro
- 382 José B. rocral
- 383 José Jn. Brenes Trejos
- 384 Isolina Rojas de Solano
- 385 José Luis Molina Herrera
- 386 Bienvenido Miranda
- 387 Victor Campos Rodríguez
- 388 Ubaldo Brenes Meza
- 389 Rafael Salguero u.
- 390 Gonzalo Delgado Hidalgo
- 391 José María Arguedas Monge
- 392 José María Arguedas Monge
- 393 Estanislao Mora Morales
- 394 Enrique Jiménez Elizondo
- 395 Ana Chaves de Martínez
- 396 Luis Martínez Chaves
- 397 Rogelio Guzmán Bonilla
- 398 Oscar Cervantes Cedeño
- 399 Carmen Maril v. de Borrás
- 400 Antonio Barrantes Araya
- 401 Miguel Angel Solano Chacón
- 402 Antonio Arias u. a.
- 403 Gregorio Aveniñón Corrales
- 404 Víctor Villobos Díaz
- 405 Lastenia Sepúlveda Conejo
- 406 Miguel Anreil Madriz Caldera
- 407 Esperanza Madriz Caldera
- 408 Víctor Solano Núñez
- 409 Ricardo Delvo Chacón
- 410 Mariano García Peñaranda
- 411 Mariano García Peñaranda
- 412 Noé Villalta Chaves
- 413 Rosalina Alvarado v. de Panigua
- 414 Ro.alina Alvarado v. de Panigua
- 415 Nautilio Muñoz Estrada
- 416 José Luis Obando Bonilla
- 417 José Luis Obando Cabrera
- 418 Perfecto Obando Vargas
- 419 Francisco Ramírez Barrantes
- 420 Honorio Garro Arias
- 421 Francisco Soto Jiménez
- 422 Edgar Soto Snabria
- 423 José Rafael Soto Campos
- 424 Francisco Per-ira Castro
- 425 Francisco Pereira Sevilla
- 426 Rafael Angel Jiménez Algría
- 427 Angélica Jiménez Alegría
- 428 Abel Tobias Solano
- 429 Arturo Castro Mora
- 430 Máximo Castro Mora
- 431 Aurelia Mejías
- 432 Delina Solano Mora
- 433 Mercedes Soñero de Pailla
- 434 Manuel de J. Quesada Castro
- 435 José María Aguilar
- 436 Pedro Aguilar
- 437 Josefina Montero Sáenz v. de Mora
- 438 Nazario Carvajal Mora
- 439 Rafael Cordero Vargas
- 440 Herminia Miranda de Portuéguez
- 441 Basilio Vindas Jiménez
- 442 Enrique Palma Jiménez
- 443 Ismael Palma Jiménez
- 444 Rosa Escalante Granados
- 445 Ceia Quesada Mora
- 446 Andres Seviani Bejarano
- 447 Julia Jaquín Quesada
- 448 José Hernández Castillo
- 449 Napoléon Rojas E.
- 450 Francisco Cambrero Vargas
- 451 Celia París de Mora
- 452 Hilma Mora de Ramirez
- 453 Alberto Alfaro Alfaro
- 454 Rafael Roldán Acevedo
- 455 Luis Roldán Acevedo
- 456 Rafael Conejo
- 457 Victor M. Ardón
- 458 José Marcial Jiménez Vargas
- 459 Alvaro Jacinto Bonilla
- 460 Elbin Bonilla
- 461 Honorio Barquero Chaves
- 462 Rafaela Viquez Rojas
- 463 Mercedes Vargas
- 464 Juan Avila Rojas
- 465 Rosa Avila Morales
- 466 Elida Mora de Royo
- 467 José Morales Carvajal
- 468 Claudia Padilla de Morales
- 469 Benito Hio
- 470 Josefa v. de Fonseca
- 471 Carmen Fonseca
- 472 Anuséon Ramirez
- 473 Leticia Rojas Ramirez
- 474 Victor Castro Jiménez
- 475 Rogelio Quiros
- 476 Amalia Snabria
- 477 Bentura Andreoli Aguilar
- 478 Ramón Espinosa Martínez
- 479 Francisca del Carmen Quintana
- 480 Tobias Rigoberto Granados
- 481 Domingo Hernández Badilla
- 482 Fidelfo Villalobos González
- 483 Francisco Jiménez B.
- 484 Lidia Jonson
- 485 Raúl Alberto Castillo
- 486 Aurelio Barrantes Villalobos
- 487 Ebadina Barrantes Villalobos
- 488 Gabriel Gamboa Rodríguez
- 489 Guillermo Meire
- 490 Napoléon Zumbado Rojas
- 491 José Murillo Cambrero
- 492 Jesús Rodríguez Luna
- 493 Diego Rodríguez Navarro
- 494 Augusto Trigueros Rodríguez
- 495 José María Chaverri R.
- 496 Urbano Villobo Chacón Alvarado
- 497 Urbano Villobos Hernández
- 498 Carlos Luis Moya Soto
- 499 Urbano Arias Guevara
- 500 Andrés Boza Cano
- 501 Carlos Noguera u. a.
- 502 Joaquín Gómez Fernández
- 503 América Saborio Chaves.
- 504 Alicia Saborio Chaves
- 505 Abel Granados Aguilar
- 506 Juan Rafael Esquivel
- 507 Amadeo Fallas Bozgañ
- 508 Samuel Falcó Rodríguez
- 509 Francisco Amado Sánchez
- 510 Luisa Zamora Alvarado
- 511 Donato Rodríguez u. a.
- 512 José Mauro Arce Boza
- 513 Luis Valerín Alvarado
- 514 Clemente Alpiar Garay
- 515 Juan Bas. Selva Vázquez
- 516 Juan Calderón Madriz
- 517 Miguel Quevra Mena
- 518 Arabela v. de Carvajal
- 519 Rafael P. res Murillo
- 520 Máximo Solano u. a.
- 521 Sigifredo Divernardi
- 522 Santos Meneses García
- 523 Clementina Quesada de Marillo
- 524 Catalina Salazar Castro
- 525 Lastenia M-otero v. de Sánchez
- 526 Antonio Monge Murillo
- 527 María Salas
- 528 Luis Benavides Hernández
- 529 Victor M. Ramirez Amores
- 530 Jesús Montero Vargas
- 531 Rafael Salazar González
- 532 Eligio Rodríguez
- 533 Ismael Ramirez
- 534 Casimiro Alvarez
- 535 Arturo Valverde Devernardi
- 536 Casimiro Alvarez Dogarín
- 537 Espiritu Chavarria
- 538 José Hidalgo Chavarria
- 539 José María Vindas Chaves
- 540 María Luisa Solano Castillo
- 541 Augusta Andrade
- 542 Guillermo Mesén Chaves
- 543 Guillermo Mesén Chaves
- 544 Gertrudis Artavia Solano
- 545 Rafael León Moya
- 546 Graciela Soto Méndez
- 547 Ricardo Soto Castañeda
- 548 Juan José Romero
- 549 Aguinaldo Ugaldé Elizondo
- 550 Miguel R. Poveda
- 551 Miguel R. Poveda
- 552 Jaime Gómez Fernández
- 553 Jaime Gómez Fernández
- 554 Rafael Córdoba v. de Ligne
- 555 Carlos Luis Herrera Jiménez
- 556 Rafael Solano
- 557 Enriqueta Alvarado de Montoya
- 558 María Antonia Fernández D.
- 559 Lidia Umaná L.
- 560 Alberto Pérez
- 561 Manuel Piedra G.
- 562 Rosalía Rivas
- 563 Mariano Calvo Sánchez
- 564 Tulio Torres Calderon
- 565 José Bermúdez Torres
- 566 José María Poveda Quiros
- 567 Joaquín Benavés Bermúdez
- 568 Luisa Jiménez Carmona
- 569 Lastenia Guevara
- 570 José Fernando Barrantes
- 571 Salvador Chica
- 572 María Arias Aguilar
- 573 Elisa Vargas Delgado
- 574 Ana Pérez Mejía
- 575 María Calvo Navarro
- 576 Julia González Jiménez
- 577 Odilia Chaves de Cardenas
- 578 Elisa Chaves de Sojo
- 579 Zoila Luna
- 580 Miguel Angel Quesada
- 581 Rafael Cardona
- 582 Juan Arias Alvarado
- 583 Alejandro Porras Gutiérrez
- 584 Juana Grosi de Gamba
- 585 Rafael Acuña Arias
- 586 Leonidas Villalobos Sáñchez
- 587 Clotilde Chaves Soto
- 588 Calixto Solano Acosta
- 589 Pedro Salazar Rivera
- 590 Israel Sarabia Delgado
- 591 Susana Mora de Asi
- 592 María Ocampo de Arroyo
- 593 Josefina Barbosa de Delgado
- 594 Ada Lobo Brenes
- 595 José Emilio Núñez Monge
- 596 Aniceto Odio Escalante
- 597 Eladio Alvarado Sáenz
- 598 Eusebio Sandoval Peraita
- 599 Bruno Castro Meléndez
- 600 Juan Rafael Rodríguez Arguedas
- 601 José M. Siles Vindas
- 602 Marta R. dí-guez Quesada
- 603 Juan Ramón Bonilla Qu. sada
- 604 Rosa Rodríguez Q. esada
- 605 Herminia Durán Quesada
- 606 José Varoni Jiménez
- 607 Victor Manuel Porras Gutiérrez
- 608 Juan Rafael Rodríguez Otárola
- 6 9 Juan Bautista Venegas Gómez
- 610 Teresa Mora v. de Venegas
- 611 Carlos Pacheco Cooper
- 612 Emilio de J. Quiros Meneses
- 613 Lidia J. de Santa Cruz
- 614 Isaac Segura Madriz
- 615 Adelaida Arias Gutiérrez
- 616 Gregorio Rivas
- 617 Aurelio Castillo Vega
- 618 Clemencia S. lano de Castillo
- 619 Jesús Artavia Meneses
- 620 Ester Sequera Palacios
- 621 Vicente Cortés Boñales
- 622 Angela Guardado Braun
- 623 Josefina Saborio Chaves
- 624 Florentina Alvarado de Luis
- 625 Justo Machado Vargas
- 626 Rafael García Trejos
- 627 Clemencia Rojas Madrigal
- 628 Selim J. Calvo
- 629 Moisés Mondragón
- 630 Rafael Salazar Picado
- 631 Pánfilo Quesada Ballester
- 632 Victor Mora Poveda
- 633 Angélica Garita de Mora
- 634 Carmen León Pacheco
- 635 José Marín
- 636 Julia Primo
- 637 Manuel Araya u. a.
- 638 Juana Cañ. s Alvarado
- 639 Mercedes Echeverría Castro
- 640 Getrudis Echeverría Castro
- 641 Ramona Serrano Arias
- 642 Ateleida Palma de Sojo
- 643 Abelardo Flores Fernández
- 644 Carmelo Sánchez Levi
- 645 Flora Cortés Núñez
- 646 Eduardo Cortés Solano
- 647 Germán Romero Mora
- 648 Ramón Redondo Cedeño
- 649 Francisco Garcia u. a.
- 650 Eitelberto Ugalde Rodríguez
- 651 Miguel Angel Ocho García
- 652 R.úl Pérez Muñoz
- 653 Raúl Pérez Muñoz
- 654 Adolfo Guerra Cedeño
- 655 José Manuel Poveda Gómez
- 656 Nicolás Aguilar Chinchilla
- 657 María María Kivera
- 658 Marta Hegar
- 659 Nefelí Saravia Delgado
- 660 Miguel Castillo V.
- 661 David González Vargas
- 662 Mateo Rojas u. a.
- 663 Egidio Durán Madriz
- 664 José Guerrero Calderón
- 665 Gabriel Bonilla v.
- 666 Rubén Hernández Umaña
- 667 Vicente Orozco Murillo
- 668 Miguel Guzmán
- 669 Silvia Ramirez de Castillo
- 670 Juan Bonilla Castillo
- 671 Magdalena Guevara Diaz
- 672 Victor Bizol Burzoli
- 673 Ricardo Loaís Sánchez
- 674 Emilio Loria Sánchez
- 675 Arturo Infante u. a.
- 676 José Luis Surquini
- 677 Roberto Porras
- 678 Rafael Chacón
- 679 Jesús Castro Umaña
- 680 Jenaro Rivera Ardón
- 681 Luis Rivera Fernández
- 682 Jesús B. jarano García
- 683 María Bejarano García
- 684 Ramón Roldán Miranda
- 685 Caros Vargas Araya
- 686 Jesús Bianco
- 687 Jesús Ramirez v. de Arroyo
- 688 Mercedes Arroyo v. de Guzmán
- 689 Odill Arroyo Morales
- 690 Constantino Arroyo Ramirez
- 691 Fidelina Oconitillo de Sequira
- 692 Rafael Burgón Snabria
- 693 Anelia Salas de Hernández
- 694 Rosa Chaves v. de Granados
- 695 Manuel Rodríguez Quesada
- 698 Horacio Avila Solano
- 699 José Angel García Rivera
- 700 Climaco Peña M. rales
- 701 Maximina Morales de Vindas
- 702 Ofelia Morales de Fernández
- 703 Rosa Quesada de Segura
- 704 Mariana Zúñiga Castro
- 705 Luisa W. de Yeghis
- 706 Luisa W. de Yeghis
- 707 Zoila Cascente Mathew
- 708 Francisca León Sotela
- 709 Leonor Quiros de León
- 710 Francisco Obando Bonilla
- 711 Benjamin Murillo Castro
- 712 Gonorio Coto Fonseca
- 713 Ca. yos Jonhson
- 714 María Ina Salazar C.
- 715 Rafael Araya Torres
- 716 Godofredo Cambrero Castro
- 717 Fernan do Cambrero Brenes
- 718 José Manuel Herrera Varela
- 719 Ramón Gómez Villalobos
- 720 Angélica Castillo Monge
- 722 América Brenes Rodríguez
- 723 Gregoria Rodríguez Jiménez
- 724 Moisés León Monge
- 725 Victor Manuel Zamora
- 726 Roberto Ortiz Mendaza
- 727 Fernando Herrera Castillo
- 728 Julio Castillo Castillo
- 729 Rafael Ramirez Umaña
- 730 Isaias Camacho Quesada
- 731 Dora Camacho Quesada
- 732 Graciela Mora Montero
- 733 Alfredo Calleja Astúa
- 734 Nicanor Rojas u. a.
- 735 Pedro Quiros Cubero
- 736 José Angel Ramirez Barbosa
- 737 José Ramirez ú. a.
- 738 Mauro Mora Arrieta
- 739 Isma. la Meya Soto
- 740 Adela Arroyo de Arroyo
- 741 Raquel Córdoba de Ligne
- 742 Porfirio Acuña Zúñiga
- 743 Victoria Quesada Ardón
- 744 Rodolfo Molina de Vega
- 745 María Varga Molina
- 746 Flora Balaños M.
- 747 José Dolores Picado
- 748 Georgina Ramirez
- 749 Arturo Flores Camacho
- 750 Cérvalo Alcázar
- 751 Manuel Sánchez García
- 752 Rodolfo Araya Fernández
- 753 José Ana Vargas Quiros
- 754 Abelardo Flores Antillón
- 755 Cislo Barahona Espinosa
- 756 Miguel Angel Valverde Castro
- 757 Manuel Zúñiga Valverde
- 758 María Luisa Molina
- 759 Cornelio Quesada
- 760 José M. Chavarria Z.
- 761 Eteivina Granados
- 762 Rosalina v. de Granados
- 763 Jorge Fonseca Sáenz
- 764 Roberto Salazar Berrocal
- 765 Aureliana Porras de Bianco
- 766 Rosa Albina Porras de Umaña
- 767 Dafnis Porras de Gutiérrez
- 768 Trinidad v. de Zamora
- 769 José González Coto
- 770 Rogelio Moraga Montoya
- 771 Nicolás Lizano Rojas
- 772 Ramona Loiza Monestel
- 773 Josefina Rojas Delgado
- 774 Juana Echeverría Porras
- 775 Carlos Jiménez Arias
- 776 José C. Molina
- 777 Francisco Hidalgo Chaves
- 778 Rosendo Infante Chavarria
- 779 Juan de Dios Infante Valerín
- 780 Santiago Garita Umaña
- 781 Pablo Emilio Rosas
- 782 Rafael Valverde u. a.
- 783 Dolores Mora V.
- 784 María Rosa García
- 785 Napoléon Carballo Gómez
- 786 Lidia Loaiza Coronado
- 789 Juan R. Madriz Mora
- 790 Arturo Estrada
- 791 Jorge Conejo
- 792 Carlos Díaz Muñoz
- 793 José M. Jiménez Miranda
- 794 María Baroni Jiménez
- 795 Adela v. de Baroni
- 796 Fabián Soto
- 797 Amado Madriz
- 798 Herminia de Sáenz
- 799 Anita Baroni Jiménez
- 800 Camilo Rojas u. a.
- 801 José M. ría Jiménez Hine
- 802 Carlos Sierra
- 803 Fabiana Obando
- 804 Enrique Cortés Lara
- 805 María Alario B.
- 806 Francisco Gilante Gó. ez
- 807 José Alberto Gutiérrez Pérez
- 808 Yolanda Oreamuno Unger
- 809 Alberto Arias u. a.
- 810 Rafaela Arias u. a.
- 811 Juan Ramón Guillén Guillén
- 812 Marco A. Rojas Rodríguez
- 813 Ruiñald Lobo Brenes
- 814 Emma de Sorino
- 815 Miguel Salas u. a.
- 816 Juan Rafael Alvarado Clavarría
- 817 Agustina Zumbado u. a.
- 818 Benjamin Vindas Jiménez
- 819 Delizario Obando Astúa
- 820 Luisa Castillo u. a.
- 821 Ramón Vargas Sáenz
- 822 Juan Ramón Vargas Zamora
- 823 Agripina Rojas Rojas
- 824 José José Garima Montero
- 825 Francisco N. Campos
- 826 Carlos de J. González
- 827 Francisco María Núñez
- 828 Arabela M. rthom. Madriz
- 829 Alfonso Muñoz Lizano
- 830 José Muñoz Coto
- 831 Agripina Rojas Otárola
- 832 Francisco Odiaro Méndez
- 833 Rosendo Navarro Leiva
- 834 Elena de Navarro
- 835 Francisco María Núñez
- 836 Francisca María Núñez
- 837 Ricardo Bonilla Dengo
- 838 David Castillo Castro
- 839 Miguel Angel Tapia
- 840 Guillermo Castro Chavarria
- 841 Emilio García
- 842 Francisco Artavia Muñoz
- 843 Francisco Artavia Muñoz
- 844 José Zúñiga Bustamante
- 845 Juan Rafael Alvarado García
- 846 Daniel Chavarria Zeledón
- 847 Salvador Chavarria Zeledón
- 848 Reinaldo Brenes u. a.
- 849 Donatilla Jiménez Vargas
- 850 Miguel Castillo Fonseca
- 851 R. f. el. A. Barahona
- 852 Ramón Solano Castillo
- 853 Rubén Salas Ortiz

SOCIEDAD COOPERATIVA CONSTRUCTORA

LISTA DE SOCIOS

(Viene de la 3.ª página)

- 854 Pedro Jiménez Valverde
855 Raúl Pérez Muñoz
856 Rafael Pérez Muñoz
857 Rafael Ulloa u. a.
858 Francisca Alv. v. de Gonzales
859 Carlos Acuña
860 Fernando Herrera Barrantes
861 Joaquín Viquez Chinchilla
862 Anita Viquez Chinchilla
863 Elías Morales Calderón
864 Jesús Sierra Comas
865 Tránsito Rojas Calderón
866 Carola Benavides
867 Manuel Saavedra Hurtado
868 Vitorbo Ignacio Delgado D.
869 Ernestina Flores Proaño
870 Julio Calderón Mora
871 Gonzalo Castro Calderón
872 Genoveva Hurtado v. Saavedra
873 Fidelina Solano Mora
874 Elisa Picado Salazar
875 Judith Pérez Mendez
876 Jesús Quesada Villalobos
877 María Arias u. a.
878 José Antonio Cambronero
879 Manuel Contreras Castro
880 Berlamina Rivera de Madrigal
881 Celso Madrigal Chavarría
882 Francisca Rivera v. de Aguilar
883 Luis Arias Morúa
884 Alice Delgado Proaño
885 Raúl Delgado Proaño
886 Manuel Saavedra Hurtado
887 Manuel Delgado Proaño
888 Emilio Chinchilla Morales
889 Josefina Ana Solórzano de Chaves
890 Josefina Ana Solórzano de Chaves
891 Francisco Acuña Valverde
892 Asunción López Rone
893 Leovirildo Valverde Gamboa
894 Manuel Blanco de Granados
895 Angélica Acuña
896 Hernán Sancho Iglesias
897 María Luisa Jiménez Chaves
898 Rafael Gómez Valverde
899 Víctor Herrera Sánchez
900 Andrés Valverde Amador
901 Micaela Fallas de Barrantes
902 Francisco Boza Montoya
903 Francisco Boza Montoya
904 Manuel Morales u. a.
905 Virginia Morales Sandoval
906 Elías Cascatte Ovarés
907 Andrés Romero u. a.
908 R. a. Chacón de Romero
909 Miguel Ángel Castro Carazo
910 Luis Chavarría Delgado
911 Humberto Ramírez Valjido
912 Carlos Gutiérrez García
913 Salustio J. Fernández
914 Natalia Ruiz
915 Rogelio Valerín u. a.
916 Esperanza Alvarez González R.
917 Alberto Strass'urger
918 Modesta v. de Chaves
919 Francisco Damiano Ramírez
920 Moisés Vincenzi Pacheco
921 Jesús Sánchez v. de Pérez
922 Humberto Barrantes
923 Oliva M. de Bejarano
924 Adelina Benavides
925 José Lorente Boscá

- 926 Ismael Espinosa
927 Cleto Corrales
928 Hilda León Elizondo
929 Santiago Agüero u. a.
930 José Herrera Benavides
931 Dolores Sáenz de Ardón
932 Jesús Badilla Castro
933 Pablo Esquivel Jiménez
934 José Chaves
935 Adán Mora Peraza
936 Alberto Arrivillaga
937 Francisco Ramirez Zeladón
938 Víctor Manuel Jiménez
939 Francisco Araya
940 María Jiménez
941 Ernestina Peña
942 María Cordero de Hernández
943 Josefina Jiménez Cordero
944 Eugenia Gómez de Araya
945 Emelinda Guerrero Trejos
946 Virginia Ravani de Bonilla
947 Benigno Leitón
948 Cleto Calvo Hernández
949 Arcelia Montero de Soto
950 Alfonso Gutiérrez
951 Carlos Roldán Hernández
952 Augusta Ch. de Roldán
953 Rafael Zúñiga Guzmán
954 Claudia Zúñiga Calvo
955 Austregildo Rojas
956 Fernando Zúñiga
957 Francisco Luis Ramos
958 Frankiin Vindas Sandí
959 Ramón Madrigal Mesén
960 Ramón Cabrera Arce
961 Juan Rafael Calvo Granados
962 Manuel Calvo Granados
963 Víctor Manuel Romero Bolaños
964 Rosa Montero u. a.
965 Carlos Montero Portuque
966 Fernando Cordero P.
967 Demetria Granados Quirós
968 Rafael Balboa
969 Ortensia Romero Bolaños
970 José Montero Calderón
971 Cleto Calvo
972 María Ch. de Delvó
973 Edivigis Bejarano Montero
974 Leonardo Quesado Rodríguez
975 Luis Moya Rojas
976 Oscar Meléndez
977 José Salvatierra Molina
978 Tobias Ramirez u. a.
979 Eduardo Herrera Barrantes
980 Francisco Araya
981 Eralindo Soto
982 Abel Sequeira
983 Alfonso Méndez Rodríguez
984 Juan Luis de Guzmán
985 Arturo Romero Campos
986 Liduvina Fernández
987 Ameia Araya
988 José Sandi Picado
989 Juan Monge u. ap.
990 Rafael A. Piedra
991 José Chavarría A.
992 David Martín H.
993 Víctor M. Badilla
994 María Luisa Calderón
995 Clementina Mora Torres
996 Celestina Rojas Torres
997 José Rojas Estrada
998 Raúl Salazar Sequeira
999 Amado Pérez
1000 Andrés Boza Cano

SOCIEDAD COOPERATIVA CONSTRUCTORA

Tesorería General

Por este medio me permito poner en conocimiento de los Socios Aspirantes que han quedado vacantes unos pocos lugares de socios que no cubrieron sus cuotas en los días señalados. Pueden pasar a esta Tesorería con sus tarjetas respectivas, a fin de hacerles la inscripción.

Tan pronto como esté completa la suma que señalan nuestros Estatutos (¢ 1.600-00) se procederá al primer sorteo.

Ha recibido esta Tesorería magnífica oferta de unos terrenos a cincuenta céntimos vara y con tal motivo se suplica asistir hoy a la Confederación, para discutir acerca de las condiciones en que ha de finalizarse esta operación. Hora, la acostumbrada: ocho de la noche.

Andrés Boza Cano

TESORERO GENERAL

A granel

En reposición de don Fulgencio Viquez, que desempeñaba el cargo de Agente Fiscal de Limón, ha sido nombrado nuestro estimado amigo el Lic. don J. Jorge Fonseca, a quien felicitamos sinceramente.

Circula el Boletín de la Sociedad Tipográfica de Socorros Mutuos, el cual contiene los informes del señor Presidente y señor Tesorero de esa importante asociación obrera, que ya cuenta quince años de existencia. La labor de esa digna sociedad ha sido altamente beneficiosa al gremio. Consta en la actualidad de 71 gremiados y tiene en caja suficientes fondos para atención médica, medicinas y subsidios.

A beneficio del templo parroquial de Tres Ríos, se verificará un gran turno general el domingo 11 de febrero próximo.

Entre los organizadores figuran muy estimables personas de nuestra sociedad y de aquel pintresco lugar, donde es de veraneo muchas familias de Cartago y de esta capital.

Por decreto de esta fecha, del Ejecutivo, ha sido ampliada la convocatoria a sesiones extraordinarias del Congreso, a cuyo conocimiento se someterá un proyecto de ley, presentado por la Secretaría de Estado en el Despacho de Hacienda, para que se declare libre de derechos, la exportación de algodón en rama y elaborado, de producción nacional.

Dicha ley tiene a fomentar en nuestro suelo una fuente más de riqueza.

Al fin no resultó cierto que el señor dueño del Hipódromo dispusiera de las entradas de dos o tres días de carreras de caballos a beneficio de los dueños de tablados que tuvieron fuertes pérdidas en las recientes pasadas fiestas cívicas.

Así nos lo dijo un dueño de tablado.

VERME-OL MATA LAS LOMBRICES Sola y VERBASUENA BOTICA ORIENTAL

De Puntarenas

En esta ciudad se encuentra don Cipriano Güell.

Don Víctor Arias vino de Ajajuela.

De la Barranca llegó la estimable señorita América Molina.

La familia de don José Zeladón vino de la Capital.

Doña María Rosario de Fonseca Calvo vino de San José.

Hermoso baile

En Cartago, en casa del caballero don Edgar Pontón de Arce, el sábado pasado se verificó un hermoso y animado baile. Concurrieron las señoritas: Hilda Pontón, Flora Bonilla de Vars, Josefina Jinetta, Dora Guier, Emily Villegas, Lydia Cabezas, Emilia Hernández, Lydia Alfaro, Carmen Robles, Alicia Herrera, Teresita León, Matilde Guier y Flora Borbón.

JARDINERIA LA CAMELIA Atiende sus órdenes por el TELEFONO N° 526 Premiado en la última Exposición Nacional con MEDALLA DE ORO FRANCISCO AVILA 150 vs. al Sur de la Iglesia de la Dolores SAN JOSE, C. R.

Quiere Ud. quitarse los callos? Compre hoy mismo el infalible EL PIAVE Frente al lado Norte del Mercado Ap. 397 San José Tel. 815

CHISPAS DE BUEN HUMOR

CAER DE PIE

Caer de pie significa tener una desgracia con suerte. El dicho es tan vulgar que hasta los gatos lo conocen.

Sin embargo, lo que ignora casi todo el mundo es el origen de tan significativa frase, por lo cual lo voy a referir brevemente.

Había anclados en la bahía de Cádiz un buque de guerra inglés y otro español muy vecinos. Los dos comandantes se profesaban íntima y cordial amistad.

Un día el rubicundo hijo de Albión dijo al marinero hispano:

—No hay marinos como los ingleses.

—No hay en el mundo como los españoles—contestó el caballeroso hijo de Iberia, no queriendo darsubrazo torcer.

La disputa continuó, y con ella se acrecentó el entusiasmo por ambas partes, y que si son verdes y que si son maduras, acabó el asunto por una apuesta.

—Vamos al hecho—dijo el positivista inglés.

—¡Al hecho!—repuso su contrincante.

—Un marinero español no hará lo que haga uno de mis buques.

—Mis marineros harán todo lo que hagan los ingleses, menos beber cerveza en vez de vino.

—Apóstemos un «lunch» para toda la oficialidad,

—Apodado va—dijo el español resueltamente.

—¿Hora?

—Las tres.

—¿Sitio?

—Cualquiera, su buque, si así le place.

—¡Thank you!—exclamó rebosando satisfacción el súbdito de su graciosa majestad la difunta reina Victoria.

Son ya las tres de la tarde y nos hallamos a bordo del bareo inglés.

Toda la tripulación se encuentra sobre su cubierta; los oficiales en grupos, llenos de curiosidad; la marinería correctamente formada, y los comandantes a estribor.—Entre las clásicas patillas británicas y los rostros colorados, se ven algunas caras trigueñas con bigotes de azabache de los oficiales españoles.

Dos tipos de marinero, diametralmente opuestos, están separados de los demás como esperando órdenes.

De repente, el comandante inglés dice en lengua que parece hablada teniendo la boca llena:

—¡John, arriba!

En el acto uno de los marineros, el de barba roja y fórmulas atléticas, de un brinco se pone sobre la borda de babor; y con una ligereza propia del mono, más bien salta que trepa entre los cordajes del palo mayor, llega a la coya y continúa su ascenso hasta llegar a la punta del tope. Allí se detiene y saluda.

Reina entre la concurrencia el silencio y la expectación. El marinero John tiene en sí fijadas todas las miradas.

Después de un momento de reposo, John se pone de pie sobre el tope.

La curiosidad empieza a cambiarse en admiración.

En seguida, John apoya la cabeza sobre el tope y empieza a elevar en el espacio las piernas, hasta convertirse en la continuación rectilínea del palo mayor, que parece perderse en los espacios etéreos.

La admiración de los espectadores se cambia en ansiedad.

John desprende una mano del tope, y saluda.

La ansiedad se trueca en aplauso unánime, entusiasta, atronador, y un prolongado jhurral a la Gran Bretaña.

El héroe vuelve a su primera posición, saluda otra vez y baja pausada y tranquilamente hasta poner los pies en la cubierta del buque.

—¡Arriba, Frascuelo!—grita entonces el comandante español con energía.

El otro marinero, que era andaluz legítimo, trepa con ligereza y desenvoltura hasta llegar donde había estado su antagonista, saluda con donaire y se dispone a practicar todo lo que había hecho el inglés.

Ya sea por su mala suerte, ya por ser peor equilibrista, ya por hallarse muy impresionado, cae, da cont-a un cable, de éste es rechazado a otro, y así va rebotando y dando vueltas de carnero de uno a otro cable, de una a otra verja, y de una a otra escala, cual si tuese una pelota, y llega a la cubierta después de haber recibido dos o tres docenas de costaladas; pero con tan buena fortuna, que cae de pie.

Durante este curioso viaje aéreo, todos los espectadores estaban con el ¡Jesús! en los labios.

Pero el marino se cuadra, sin inmutarse, como si fuera una estatua y saluda.

Los ingleses se quedan serios y admirados, y los oficiales españoles, mirándose unos a otros por el rabo del ojo, a duras penas pueden contener la risa.

Mas el colmo fué que nuestro héroe tuvo aún bastante aplomo para exclamar con jactancia verdaderamente andaluza:

—¡Que haga esto el inglés! Inútil es agregar que los británicos, admirados se abstuvieron prudentemente de aceptar el reto.

El marinero salió del lance pasando quince días en la enfermería.

Pedro Anas de Villafranca

Despierta Amigo! Gets-It PARA CALLOS En todos Droguerías

Un jabón de pureza garantizada en precio bajo

Azul Monitor Es siempre uniforme en calidad y su precio lo pone dentro del alcance de todos

GRAN HOTEL METROPOLI 50 varas al Sur del Banco de Costa Rica Cuartos con todo el confort Excelente mesa — Especialidad: jueves y domingo TELEFONO N° 861 APARTADO N° 163

La Colonial de Miguel García y Hno. está instalada provisionalmente en el local que ocupaban los Sres. Ant. Alen y Cía. 50 varas al Norte del Mercado

TRAUBE Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas — Cervezas "Lager grande y pequeña; Doble", grande y pequeña; Aguas minerales Kola Dob'le, Kola Champagne, Cream soda, Ginger-ale